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Beitrag von „ESS“ vom 17. Mai 2023, 09:32

Hallo Bianca,

ich finde es sehr positiv nicht nur die Erstplatzierten, sondern alle aus einer Aussaat, zu sehen, 
denn nur so kann man eine Zuchtlinie, falls vorhanden, besser verstehen und die Erbmerkmale 
besser begreifen. Wer waren die Eltern und Großeltern? Was war das Zuchtziel? Wer verfolgt 
ebenfalls die gleiche Linie? Kommt die Farbe vielleicht erst im nächsten Jahr oder ist es eine 
verbesserte Vorstufe vom eigentlichen Ziel?

Erstmal recht herzlichen Danke für Deine Bild Info.

Beste Grüße

Olaf

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/14179-hjs-2019-0062/&postID=125262#post125262
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